



Bogenschützen auf der Rosenberg.

Burgtreiben lockt Gäste an

Eine Reise zurück in die Vergangenheit bietet das „historische Burgtreiben“ auf der prächtigen Rosenberg im Bezirk Horn (NÖ). Dabei kann man die Fechtkunst der tapferen Muskeltiere ebenso kennenlernen wie die Arbeit der Landsknechte – und aich des Scharfrichters! Unter Musketen- und Kanonendonner gibt es außerdem packende Gefechtseinlagen zu erleben. Gaukler, Zauberer, Tanz und passenden Musik run-



den das Angebot ab. Für kleine Gäste gibt es ein buntes Kinderprogramm. Das Burgtreiben findet von 29. April bis 1. Mai statt. Infos zum Mittelalter-Spektakel unter: www.rosenburg.at



Foto: lichtstark.com

Kastellan Franz Posch (links) lädt zum Burgtreiben

Wir verlosen ein VIP-Package für zwei Personen zum historischen Burgtreiben auf der Rosenberg inkl. Übernachtung von Freitag 29. April auf Samstag 30. April. Senden Sie uns eine E-Mail mit ihrer Adresse und Telefonnummer unter dem **Kennwort „Rosenburg“** an gewinnspiel@kronenzeitung.at
Einsendeschluss ist am Montag, 18.4.2016 um 24 Uhr. Die Gewinner werden unter allen rechtzeitig eingelangten Einsendungen ermittelt und schriftlich verständigt. Keine Barablöse möglich. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.